
智行理财网
比特币未来靠谱，比特币未来怎么样

大家好，关于比特币未来靠谱很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今天小编
就来为大家分享关于比特币未来怎么样的知识点，相信应该可以解决大家的一些困
惑和问题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对各位有所帮助
！
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比特币你们还在玩吗？

在玩

如果你想以交易为生

下面是给新手小白一些刻骨铭心的建议:

在进入交易行业之前，需要考虑哪些条件和因素呢？除了性格因素外，时间和财务
状况也是影响一个人是否适合成为交易员的重要因素。

性格不是唯一决定因素

交易员的性格一直被人们所关注，有人认为容易冲动、急躁的人不适合做交易，而
冷静、沉稳的人适合做交易。然而，作者认为这些性格因素并不是决定性的，因为
在交易的过程中，不论是什么样的性格，都需要经历漫长的磨练过程，最终都会变
得冷酷麻木。

时间的投入

时间也是交易员需要考虑的重要因素之一。交易需要不断学习和实践，从新手到稳
定盈利至少需要一年以上的时间。因此，有大量业余时间的人群在时间条件上具备
优势，例如学生、研究生、在家工作的上班族、自由职业者和家庭主妇等。然而，
一些人每天抽不出这么多的时间来盯盘和总结，因此尝试通过零碎的业余时间学习
交易，想要成为全职交易员是不现实的。本来就是胜者只有10%的行业，通过业余
的努力成为那10%的人成功的可能性很小。
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财务状况的影响

财务状况也是影响是否适合成为交易员的重要因素之一。过大的财务压力会对心理
造成阻碍，影响学习和交易的效果，因此不推荐有财务压力的人进入这个行业。眼
下急于赚钱、想要快速赚大钱的人，trading并不是最好的选择，相反它会将你带
上一条毁灭之路。只有在眼下对金钱没有那么大的需求，才能更加沉稳地在交易之
路上脚踏实地地前行。

其他条件和能力

除了时间和财务状况之外，交易员还需要具备其他的一些条件和能力。首先，需要
有良好的学习能力和自我管理能力，不断学习和总结是交易员成功的关键，而自我
管理能力则可以帮助交易员控制自己的情绪，保持冷静和理性。其次，需要具备分
析和判断市场的能力，能够分析市场动态、判断市场趋势，并做出相应的决策。此
外，还需要具备风险控制和资金管理能力，避免因为过度风险而导致资金损失。最
后，需要具备坚韧和耐心的品质，需要耐心地等待机会和处理风险，同时也需要有
足够的毅力和决心去坚持和追求自己的目标。

结论

成为一名成功的交易员需要具备多方面的能力和条件，时间和财务状况只是其中之
一。只有具备了足够的能力和条件，才能够在这个竞争激烈的行业中脱颖而出，实
现自己的目标和理想。因此，无论是拥有足够的时间和财务资源，还是具备其他的
一些条件和能力，都可以为成为一名成功的交易员打下坚实的基础

再说说政策方面

如果你只是交易，那没什么问题，盈亏自负，如果别有用心，那我无话可说，自己
看着办。

请问比特币到底靠不靠谱？

投资比特币理财靠谱吗？从属性来说，比特币就是一种虚拟的电子货币，现在在一
些地方能够流通使用。但这种没有主权属性的虚拟货币，很多国家都不承认。但作
为投资标的，比特币还是挺靠谱的，因为在很多地方都是能够进入现实消费使用，
而且是全球交易。比特币在成就了不少一夜暴富的美梦的同时，其背后的风险也不
容小觑。

首先是交易平台跑路风险。与P2P平台跑路类似，比特币交易平台也时常以“遭黑

                                    2 / 4



智行理财网
比特币未来靠谱，比特币未来怎么样

客攻击”为由突然跑路，投资人颗粒无收。

其次是法律风险。中国人民银行已经表示，比特币是一种特定的虚拟商品，不具有
与货币等同的法律地位，不能且不应作为货币在市场上流通使用。央行还指出，比
特币存在较高的投机风险、较高的洗钱风险以及被违法犯罪分子或组织利用的风险
，投资者参与比特币交易风险自担。

最后是技术风险。技术风险一方面来自交易平台频繁遭受黑客攻击，另一方面，只
要比特币的数学模型被发现有一个漏洞，整个比特币世界就会立即崩溃。

有人知道，比特币区块链，比特币，认可度高吗？

首先表明一下态度：比特币必死，只是时间问题！

1、政府不认可

央行已经推出数字货币，其他的数字货币不可能替代它的地位，只能是基于央行数
字货币基础上的应用。比特币从去年到今年暴涨暴跌，比股市震荡还要厉害，迟早
国家会下狠手整顿。

2、中央早就有文件下来，所有区块链应用必须以服务实体为主，而比特币为实体
做出什么贡献？

3、比特币现在基本处于币圈炒作状态，现在介入只能当韭菜！

比特币好不好？

【T教授说】

准确的说，比特币的设计和出发点是好的，但现在显然被别有用心的人给利用了，
现在已经变成“炒货”；

其实，比特币的去中心化、总量恒定（2100万枚）、劳动产生等属性和黄金、白
银等金属货币是完全一样的，这也是大家推崇它的原因，当然这也是比特币的命门
。

众所周知，当下各国发行的纸币，如美元、日元、欧元等都是信用货币，各国央行
说印就印了，银行也通过不停的贷款（即货币乘数）将市场上的货币量一再扩大，
而这些货币是凭空创造出来的，央行只需要在自己的会计账簿上做个账而已，不需
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要任何黄金或者其他的实物做抵押；

所以，广大人民就被无形之中减了羊毛，因为普通大众要想获得这些钱，就只能通
过出卖自己的劳动；

而比特币的去中心化，恰是把印钞权从央行手里夺了回来，还给了普通大众；

首先，比特币无法凭空制造出来，要想获得比特币，就必须挖矿，就要付出劳动，
就好比之前古代挖金矿一样；

其次，总量是一定的，2100万枚，不是你印多少就印多少；这个原理就跟地球上
的黄金总量是一定的一样的；

所以，比特币的好处就是防止了央行剪大众的羊毛；

但也正是因为这些特点，也就决定了其宿命，一是各国政府不会容它（去中心化）
；二是不会成为世界主流货币（总量恒定），跟黄金的宿命一样。

关于比特币未来靠谱到此分享完毕，希望能帮助到您。
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